

UNA SEMANA EN NÚMEROS

90

años cumplió el Club Aéreo de Puerto Montt. En la entidad solicitan mejorar la pista del aeródromo La Paloma.

5,2%

crecieron las exportaciones de la región durante el primer semestre, de acuerdo a lo expuesto desde ProChile.

66,4%

es una de las alzas en las cuentas de la electricidad registradas en Puerto Montt, según estudio de Energía para todos.

4

funcionarios del Gobierno Regional que salieron con licencia médica fueron destituidos, según dijo gobernador Santana.